



ロータリー:  
変化をもたらす

第 2820 地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB



【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020  
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00  
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室  
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176  
 Mail: info@hitachi-south-rc.org

Weekly Bulletin  
 週報 No.33

■会 長 鈴木 幸一                    ■副会長 朝日 正道  
 ■幹 事 川村 昌弘                    ■会報委員 大神田 正浩

本日の例会：平成 30 年 3 月 27 日（火） 【プログラム】卓話 / 会計

次回例会：平成 30 年 4 月 3 日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会

## 例会報告

3 月 20 日（火）12:00 開会  
 進行：高島会員

いきたいと思いますので、皆様よろしくお願ひします。  
 以上、会長の時間といたします。ありがとうございます。



## 会長の時間

### 鈴木幸一 会長



会長の時間をいただきます。

まず、今日はパスト会長会議があります。19 時からです。お忙しいところ申し訳ありませんが、よろしくお願ひします。

先日、荒川会員が日立特別支援学校の卒業式に行ってきましたが、その御礼状が届いております。

先週土曜日に、全国ローターアクト研修会に出席してきました。弓野地区委員と川崎青少年奉仕委員長、川村幹事と行ってきました。全国から大学生の方もたくさんいらっしゃるの、遠くの方は、来るだけで大変じゃないかと思ひました。ローターアクトには、若さと行動力がありますが、お金がありません。大変だと思ひます。

県北ローターアクトは、現在 12 人ほどいるのですが、中野会長は就職が決まり、東京に行くことになりました。県北ローターアクトは辞めなければならなくなります。人数も増え、順調にいくようになってきましたが、今年は約半数が辞めざるをえない状況と聞いております。せっかく盛り上がってきたのに、大変な時期に入ってしまったのではないかと思ひます。

我々も、お金の面やよかつぱまつりなど手伝いをしてきましたが、これからも協力の要請があれば、支援して



## 幹事報告

### 川村幹事

- 本日、パスト会長会議です。よろしくお願ひします。
- 4 月の例会は、プログラム通りですので、各委員長さんよろしくお願ひいたします。



## 委員会報告

### 青少年奉仕

### 弓野会員

- 17 日、18 日に県民文化センターで、第 30 回全国ローターアクト研修会が開かれました。立派に盛大に出来たことを報告したいと思ひます。
- 足掛け 4 年間に渡り、ローターアクトの地区委員として携わってきましたが、この全国大会が大きな目的でした。
- この日のために、過去の全国大会、福島、京都、グアム、すべて参加し視察してきました。
- 無事に地区委員の役割は果たせたと思ひます。今回の全国大会をきっかけに、第 2820 地区のローターアクトが大きく飛躍出来ればと思うのですが、鈴木会長のお話にもありましたが、卒業してしまう方が多く、規模がだいぶ小さくなります。
- これからもご支援よろしくお願ひいたします。ありがとうございます。

### 烏帽子会

### 石川会員

- 第 2 回烏帽子会が、4 月 19 日にグランドスラム CC で行われます。ご参加よろしくお願ひします。

### 次年度国際奉仕委員会

### 石川会員

- IFF 参加の計画です。10 月 24 日出発、30 日帰国予定です。ビジネスクラスの切符が取りにくいので、早めに連絡をお願いします。キャンセルは出来ます。



## 出席報告

長谷川委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	19名	11名	65.52%	8名	93.10%	7名



## ニコニコ BOX

石川委員長

- ◇ 高島さん、卓話よろしくです。  
鈴木会長・川村幹事・石川國博・朝日正道・  
信太克己・山本忠安・弓野博司・池澤 健・  
白土仙三郎・川崎健輔・木本貴一・佐藤信彦・  
星 勝治・長谷川太一・宮本尚彦・三代琢治・  
荒川浩信
- ◇ 卓話させていただきます。  
高島章行
- ◇ おまつりは 桜の都合で 変えられぬ  
石川 悟



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 27,000 円	累計額 992,000 円
--------------	---------------



## プログラム

卓話

パスト会長

白土会員



- 3月欠席しがちだったのは、今年度の予算議会があったからです。
- 多賀地区に関係するものは、日立のBRTと元消防署のところに公園が出来たことです。
- BRTは、24日に開通式を行います大甕から245号に出て、専用道路を通り、常陸多賀駅西口に出ます。今、第3期の路線を検討しています。
- 山側道路の延伸も検討しています。今回予算が付きましました。安い予算でいかに便利になるか、役所は頑張っています。
- 明秀学園の甲子園出場が決まりました。市長が応援

団長になっているということで、議会が早めに始まりました。健闘を期待しています。

- 白山は、11月に営業を再開しました。おかげさまで忙しい思いをさせてもらっています。改めて感謝を申し上げます。
- 当クラブを代表して、日立市体育協会の理事をしておりますが、そろそろ若い方に引き継ぎたいと思います。
- ありがとうございました。

パスト会長

高島会員



- 損害保険に関するお話をさせていただきます。
- 最近、罰則が厳しくなり、飲酒事故は減っております。もし、飲酒事故を起こした場合、約款上、相手に関するものは出ますが、自分に関するものは出ません。
- 事故を起こすと、道義的責任、刑事責任、行政責任、民事責任の4つが発生します。この中で保険でカバーできるのは、民事責任のみです。
- 交通事故を起こした場合、自動車は速やかに安全なところに移動して構いません。
- 「一筆書く」ということをしてしまうと、我々保険会社も関われなくなりますので、ご遠慮いただきたいと思ます。
- 事故の原因の6割は、思い込みや認知の甘さで起きています。その他、判断3割、操作1割と言われていています。操作は、年配の方のアクセルとブレーキの踏み間違いなどです。
- 認知能力が高すぎて、誤認して事故を起こす場合もあります。見たつもりではなく、ちゃんと見て、安全確認してください。
- 人によって、速度感は違います。せっちな人はご注意ください。
- 人の能力には限界がある、というお話でした。
- ありがとうございました。

会長の点鐘をもって、閉会。